

jueves 25 de abril de 2019

## STOP VIOLENCIA MACHISTA



Descargar imagen

### CAMPAÑA SEÑAL “NO A LA VIOLENCIA MACHISTA”

El objetivo de esta campaña, coordinada entre las 8 diputaciones andaluzas, es mostrar visualmente el rechazo a todas las formas de violencia hacia las mujeres

La Diputación de Huelva exhibe desde el 25 de julio de 2018 en la entrada de sus distintas sedes la señal 'No a la violencia machista', que identifica estos edificios públicos como espacios libres de violencia y como lugares de trabajo y de políticas activas contra la violencia hacia las mujeres.

Esta señalización obedece a una campaña coordinada entre las ocho diputaciones andaluzas con el objetivo de reforzar el mensaje de lucha contra la desigualdad de género y la violencia machista. Tras Málaga, que es la provincia donde se inició la campaña y pionera de la misma, la señal se instaló en Sevilla, Granada, Almería, Córdoba y Jaén.

La Diputada de Igualdad de Jaén, Francisca Medina, hizo el relevo de la señal a la Diputación de Huelva el pasado mes de julio, y en septiembre lo hizo la Diputación de Huelva a la de Cádiz, siendo Cádiz la última provincia andaluza en tomar el relevo de la misma. La propuesta es que finalmente se haga entrega de la señal por parte de las ocho Diputaciones al Parlamento Andaluz.

Con esta señal, similar a las de 'Prohibido el paso' de tráfico, pero con forma de corazón, se pretende mostrar visualmente el rechazo frontal a las distintas manifestaciones de la violencia contra la mujer. Son un total de seis las que se encuentran en los diferentes edificios sede de la Diputación de Huelva: en la entrada principal en Gran Vía; en las entradas de las calles Fernando El Católico y San Salvador; en el Estadio Iberoamericano de Atletismo, en la sede de Desarrollo Local y en el Muelle de las Carabelas, uno de los espacios más visitados de la provincia durante los meses de verano. Lugares públicos y, por lo tanto, muy adecuados para concienciar y manifestar una posición activa frente al grave problema de la violencia de género.

Entre otras actuaciones en torno a esta campaña, están:

- La extensión de la misma a los diferentes municipios de la provincia de Huelva y por ello hoy nos encontramos aquí en el acto oficial de su entrega a los primeros diez municipios: Almonte, Aracena, Almonaster la Real, Nerva, Niebla, San Bartolomé de la Torre, San Juan del Puerto, Trigueros, Villalba del Alcor y Villanueva de los Castillejos. Es nuestra pretensión que la señal llegue a más municipios de la provincia en el año 2019.
- La visualización de la campaña en las redes sociales para su difusión y apoyo a la misma.
- La sinergia de esta campaña con otros proyectos y eventos de la Institución Provincial relacionados con el tema (Jornadas de VG, actos conmemorativos -mujer rural, 25 de noviembre-, espacios de igualdad, escuela de igualdad, actuaciones de prevención con infancia y adolescencia, Proyecto R & C, etc.).

### Campaña Señal Contra la Violencia Machista

[ <https://www.diphuelva.es/export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/Campana-Senal-Contra-la-Violencia-Machista.PDF> ]

1765.89 Formato: PDF

